# HAMBRE Y DESEMPLEO EN ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 14. — (AP)—
Los congresistas de los EEUU de
Pennsylvania, Virginia Occiden.
tal y Virginia, que son productores de carbón, achacaron hoy a
las importaciones de aceite combustible venezolano gran parte
del desempleo en sus Estados. Dijeron que las importaciones debian ser refrenadas.

El representante James E. Van Dandt, republicano por Pennsyivania, dijo a un subcomité del Senado que estudia el problema del desempleo que el 28% de todas las familias de su distrito congresional, están viviendo de excedentes de productos alimenticios y que el 9.7% de la población del Estado también está dependiendo de estos excedentes.

Por su parte el representante Pat Jennings, democrata por Vir ginia, dijo que sólo a causa de la distribución de excedentes alimenticios "se ha podido evitar en mi distrito el hambre y el sufrimiento".

El Presidente del Subcomité, Matthew M. Neely demócrata por Virginia Occidental, no men cionó estadísticas pero dijo que existen condiciones parecidas en su Estado y que bajo estas circunstancias no podía entender co mo la Cámara había aprobado el proyecto de ley prorrogando los acuerdos de intercambio comercial recíproco en su redacción actual.

Harry See, representante obrero nacional de la Hermandad de Ferrocarrileros, dijo que es grave el desempleo en los ferrocarriles de la parte oriental del país. Añadió que esto se debe grandemente a la disminución en el uso del carbón.

Van Dandt respaldó su testimonio con estadísticas y con dos obreros sin trabajo de Altoona, Pennsylvania.

El representante por Pennsylvania acusó a "aquellos que tercamente insisten en que no existe un grave problema de desempleo" y recomendó que se dictara una ley para restringir las im portaciones de residuos del petró leo como medida tendiente a volver a dar trabajo a los mineros de carbón y a los ferrocarrileros.

## Panorama Internacional

Conferencia de Bangken.-No obstante la propaganda norteamericana acerca de los grandes éxitos de la Conferencia de Bangkok, el Secretario de Estado de los Estados Unidos Mr. Foster Dulles tuvo que realizar una cansada s nada venturosa peregrinacion por los países del Asia ausentes de Bangkok, ofreciendo la ayuda de las armas y de los dólares norteamericanos para armar su ansiada unidad contra la China Comunista. verdad es que en Bangkok solo estuvieron presentes, como países realmente asiáticos, Pakistán, Filipinas y Thailandia, firmantes del Pacto de Manila. Los demás países participantes de los compromisos de Ma nila son Inglaterra, Francia Estados Unidos, Australia y Nueva Zelandia, que de ninguna manera pueden represen tar los intereses de los pueblos del Asia, Por esa razón, Mr. Foster Dulles tuvo que

tratar de completar las resoluciones de Bangkok visitando los países fronterizos a China Comunista, con resultados nada alentadores.

La Conferencia de Bangkok sirvié, además, de marco para que do nuevo chocaran los puntos de vista ingleses y nor teamericanos acerca del derecho de China comunista sobre las islas costaneras al continente chino. Esta divergencia de criterio se reflejó inclusive en los informes que Eden y Foster Dulles dieron a sus países al regresar a Inglate rra y Estados Unidos respectivamente. El de Eden pone de manifiesto la actitud de Inglaterra, resistiéndose a ser arras trada a una guerra en Asia por los Estados Unidos. El de Foster Dulles mantiene la agresividad norteamericana contra China Comunista, no obstante que no puede dejar de revelar el hecho de que no las tiene todas consigo.

-0-

Elecciones en Japón.—El resultado de las elecciones en Japón ha significado una derrota para la política norteamericana en ese país y en general en Asia. El aplastante triunfo del Premier Hatoyama tiene como causa evidente su demanda de relaciones diplomáticas y comerciales con la Unión Soviética y China comunista, demanda de paz que llega a los sentimientos del pueblo japonés.

#### LA RESPONSABILI...

-(Viene de la Pág. 4)

ción, suscita forzosamente la toma de posiciones de las fuer zas políticas y de las organizaciones de toda especie que no podrían correr el riesgo de divorciarse de los centenares de millones de hombres que defienden, con la responsabilidad de su firma, la vida de sus hijos, la vida de sus semejantes y su propia vida.

Porque a la determinación - los goolernos que querrian arrastrar al mundo a una guerra de exterminio, sólo una barrera puede oponerse: la voluntad firmemente expresada por todos los pueblos.

Tales son algunas de las razones que justifican la forma específica de nuestra campaña.

#### TERRIBLE CRISIS... —Viene de la Pág. 1ª

tro del marco de la crisis general que comienza a azotar a todo el mundo capitalista. El problema del abacá está vinculado al problema del pánico cuyos sin tomas ya aparecen en la bolsa de valores de Nueva York; está vincuiado al problema de la baja de los precios de café; está vinculado a la situación del negocio bananero en manos del monopolio de la United Fruit Co etc. Frente a esta situación, parecen irresponsables las declaraciones de optimismo que frecuentemente da a la prensa el Presidente Figueres.

Una cosa' es cierta. La clase trabajadora debe exigir del Gobierno medidas efectivas, serias, contra la desocupación. Pero no debe quedarse esperando a que el Gobierno tomo tales medidas. Debe luchar. Debe organizar su lucha. En las Fincas del abaca, de banano, de café. Debe ligarse la lucha de los trabajadores agricolas que son los que primero están sintiendo el peso de la crisis con la lucha de los trabajadores industriales, quienes seguirón sin duda alguna por el camino de los despidos y de las limitaciones de la jornada de trabajo.

riay que luchar porque las plantaciones del abacá pasen a poder del Estado para que iste

Página DOS

#### Balances de Entradas y Salidas de "ADELANTE" en 1954

	INGRESOS	EGRESOS
ENERO	¢ 1633.80	€ 1467.90
FEBRERO	1451.65	1414.85
MARZO	1760.15	1702.30
ADRIL	1414.40	1840.75
MAYO	1151.70	1551.20
JUNIO	2064.45	1580.80
JULIO	1593.90	1662.45
AGOSTO	1421.35	1683.55
SETIEMBRE	1971.10	1896.70
OCTUBRE	1683.15	1406.20
NOVIEMBRE	1572.80	1371.25
DICIEMBRE	1554.10	1546:40
SALDO A FAVOR	19272.55 © 147.60	19124.95

siga los cultivos y busque mercados para el producto o reparta las tierras entre los campesinos y jornaleros para que realicen otros cultivos.

Hay que luchar porque la United devuelva al Estado las tierras que mantière en calidad de "reservas" para repartirlas y ponerlas a producir.

Hay que luchar por el sul eldio a los desocupados.

Hay que luchar por un verdadero y efectivo plan de obras públicas, especialmente para habilltar regiones agrícolas de las provincias más afectadas por la desocupación.

Hay que luchar contra los des-

pidos, contra las rebajas de salarios mediante la limitación de la jornada de trabajo.

Hay que exigir del Gobierno un plan real, práctico, inmediato, para salvar al país de la crisis.

### EL GOBIERNO Y LAS... Viene de la 1ª Pag.

Pero en el fondo de toda esta cuestión lo que hay es que la Contralo ía, manejada por un nombre nonesto y apegado a ley, constituye un obstáculo pare que el Gobierno y las llamadas Inst. uciones Autónomas dispongan de sus fondos, que son fondos públicos, sin tasa ni control.